
Brose Sistemas de Fechaduras
Para Automóveis, Unipessoal Lda.
ZIM Lajedo - Rua Max Brose, Nr. 38
3465-158 Santiago de Besteiros / Tondela
Portugal

Tel: 	 +351 232 81 1001
Fax: 	 +351 232 81 1009
E-Mail: 	 tondela@brose.com

GPS coordinates:
Longitude: 8° 06’ 55” W
Latitude: 40° 34’ 26” N

Approaching from Porto, take the A1/Lisbon. Leave the A1 at the Viseu exit and take the A25. Continue 
on the A25 until the Tondela/Vouzela exit (No. 16). Then take the 228 towards Tondela. Go straight on at 
the first roundabout, then take the third exit at the next roundabout. Continue along this road and you 
will come to Brose on the left-hand side.

Approaching from Lisbon, take the A1/Porto as far as the IP3/Coimbra Norte/Viseu exit. Then continue 
on the IP3 as far as the second exit to Tondela. Follow signs to Campo de Besteiros and in Campo de 
Besteiros turn right at the second set of traffic lights. Turn left at the next roundabout and you will come 
to Brose on the right-hand side. 
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GPS-Koordinaten:
Länge: 8° 06’ 55” W
Breite: 40° 34’ 26” N

Aus Richtung Porto kommend nehmen Sie die A1/Lisboa bis zur Ausfahrt Richtung Viseu und wechseln
Sie auf die A25. Nehmen Sie die Abfahrt Tondela/Vouzela (Nr. 16). Folgen Sie der Landstraße 228
Richtung Tondela. Im ersten Kreisverkehr fahren Sie geradeaus weiter auf der N 228. In den folgenden
Kreisverkehren nehmen Sie jeweils die 3. Ausfahrt. Folgen Sie der Straße und Sie finden Brose auf der
linken Seite.

Aus Richtung Lissabon kommend nehmen Sie die A1/Porto bis zur Ausfahrt IP3/Coimbra Norte/Viseu.
Fahren Sie die IP3 bis zur zweiten Abfahrt nach Tondela. Folgen Sie den Schildern nach Campo de 
Besteiros und biegen Sie dort an der zweiten Ampel rechts ab. Im nächsten Kreisverkehr fahren Sie links
und finden Brose auf der rechten Straßenseite.
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